

PROBLÈMES DE LA RECHERCHE AUTOUR DE L'EMPEREUR SIGISMOND

Elemér Mályusz

En 1987 eut lieu à Budapest un symposium sur l'Empereur Sigismond (comp. BohZ 28/2 [1987] 399) dont nous publions ici, en traduction allemande, le rapport d'introduction. Elemér Mályusz nous montre l'état de l'édition hongroise des archives à l'époque de Sigismond et met surtout en évidence la nécessité d'une recherche sur un plan international par les pays concernés actuellement par ce travail. Le manque d'intérêt pour le personnage de Sigismond – qu'il tient d'ailleurs pour un phénomène temporaire – en fut jusqu'à présent l'obstacle principal. En premier lieu Mályusz s'adresse à l'historiographie allemande dont il relève la tradition dans la recherche sur l'époque de Sigismond.